

Wien

Bürger gestalten IKT mit

[23.09.2014] Wie die Strategie zur Informations- und Kommunikationstechnologie (IKT) Wiens künftig aussieht, können die Bürger mitbestimmen. Über eine Online-Plattform können sie ihre Ideen einbringen.

Wiens künftige Strategie zur Informations- und Kommunikationstechnologie (IKT) können die Bürger der Kommune mitgestalten. Wie die Österreichische Bundeshauptstadt meldet, ist die IKT zum Nervensystem der smarten Stadt geworden. Ohne sie funktionieren weder die Stadtreinigung, die Energieversorgung, die Schulen, der Verkehr, die Lebensmittelversorgung noch die allgemeine Verwaltung. Alle Bürger seien deshalb eingeladen, ihre Ideen einfließen zu lassen. Das Themenfeld ist in fünf Fragen strukturiert. Ihre Überlegungen dazu können die Bürger über eine Online-Partizipationsplattform einbringen.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Wien, Österreich, International